## SAVERNE - LYCÉE DU HAUT-BARR

## De l'énergie pour l'environnement

Le 23 mai, au lycée Koeberlé à Sélestat, se sont réunis des élus au conseil de la vie lycéenne (CVL) d'établissements engagés dans le contrat de performance énergétique porté par la région Grand Est.



Les élèves du lycée du Haut-Barr de Saverne qui ont participé à cette opération.

Les élèves du lycée du Haut-Barr de Saverne, en classe de terminale STI2D, accompagnés de Julie Lemaître, leur conseillère principale d'éducation, ont sensibilisé à la thématique environnementale et énergétique leurs camarades des lycées Émile-Mathis de Schiltigheim, Marc-Bloch de Bischheim et Koeberlé de Sélestat.

Les animateurs lycéens ont choisi d'informer leurs camarades en diffusant des supports vidéos, une présentation effectuée sous forme de diapositives mais aussi en questionnant les élèves sur cette thématique. Des informations riches, de qualité et des moments de débat ont permis aux élèves de prendre connaissance des incidences du réchauffement climatique et des moyens existants pour préserver la planète.

Autant d'informations que chacun pourra relayer au sein de son établissement dans le cadre d'une prochaine réunion CVL pour dynamiser la participation et l'engagement des élèves. Les travaux se poursuivront au niveau académique dans le cadre de la prochaine rencontre des élus au conseil académique de la vie lycéenne.

1 sur 1 06/06/2017 16:55